

MUNICIPAL | INFRAESTRUCTURAS

El Consistorio aprobará mejoras en el acceso a Casas de las Monjas

El Ayuntamiento mejorará la accesibilidad y seguridad de la pedanía y, según el concejal de Obras Públicas, se hará «atendiendo así las peticiones de los vecinos de este barrio rural»

REDACCIÓN / ALBACETE

El concejal de Obras Públicas, Julián Garijo, informó del proyecto de mejora de la accesibilidad y seguridad de uno de los accesos al centro de la pedanía de Casa de las Monjas, que se aprobará en la Junta de Gobierno Local que se celebrará hoy.

El concejal manifestó que «se trata de una actuación reivindicada desde hace mucho tiempo, puesto que este acceso hacia el centro de la pedanía es muy estrecho para el tránsito de vehículos de emergencia, suministros de combustible, alimentos, elementos voluminosos, etcétera».

Garijo destacó que, «gracias a la gestión del alcalde pedáneo, Manuel Andrés Díaz, se ha conseguido que los propietarios del suelo donde se realizará la ampliación del vial lo cedan de forma amistosa y gratuita, evitando así un complejo procedimiento de expropiación. Desde el Ayuntamiento de Albacete agradecemos a los propietarios de la parcela afectada su disposición para dar solución a esta reivindicación histórica de los vecinos de Casa de las Monjas».

El concejal de Obras Públicas explicó que la actuación «consiste en



El concejal y el alcalde pedáneo observan en los planos la actuación. / AYUNTAMIENTO

ampliar el acceso a la calle Placeta Anita Coral, demoliendo una edificación antigua existente que sobresale de la alineación marcada en el Planeamiento. Los terrenos cedidos, que ya forman parte del inventario de vías públicas municipales quedarán al exterior de un nuevo muro delimitador de la parcela, permitiendo así el ensanchamiento de la calle».

Garijo comentó que las obras en sí consistirán en «la demolición de parte del muro de cerramiento de la vivienda sita en la calle San Joaquín número ocho, y el picado del asfalto de la zona afectada, así como de la acera y bordillo existentes. Posteriormente se ejecutará un nuevo cerramiento de parcela con la alineación indicada en el Planeamiento, mediante muro de bloque de hor-

migón acabado con albardillas en su coronación con goterón a ambos lados, y se enfoscará mediante mortero hidrófugo blanco maestreado».

El edil continuó describiendo la actuación en la propia calle, que consistirá en «ejecutar un nuevo tramo de vial en la zona afectada, mediante aporte de zahorra compactada en dos capas de 20 centímetros cada una, y 20 centímetros de hormigón para formación del firme. Por otra parte, se ejecutará un nuevo bordillo de hormigón prefabricado con rígola, similar al existente, siguiendo la nueva alineación, y se hará un nuevo acera con solera de hormigón y pavimento de baldosas de terrazo para exteriores. Se colocará bordillo rígola recta para delimitar la zona existente de asfalto con el nuevo firme de hormigón».

INVERSIÓN. El concejal de Urbanismo e Infraestructuras finalizó recordando que «esta actuación tendrá un coste de salida en la licitación de 23.600 euros, y con ella se atiende otra reivindicación pendiente desde hace tiempo en esta pedanía, en la línea del gobierno municipal de tratar a las pedanías como al resto de barrios de la ciudad».

OBITUARIO



Antonio Peiró. / A.P.

Falleció el arquitecto albacetense Antonio Peiró

REDACCIÓN / ALBACETE

La ciudad de Albacete perdió a una de sus grandes figuras en el ámbito de la arquitectura. A los 79 años, Antonio Peiró Amo falleció y con su pérdida deja un vacío que será difícil de llenar. Nunca buscó un lucimiento personal en sus trabajos como arquitecto, sino que su creatividad tan precisa como ordenada estuvo siempre al servicio de la finalidad conceptual de su obra, amplia y fecunda. En suma, fue un arquitecto de extraordinario talento.

El edificio Cónsul, el Rex, la ampliación de la Diputación, la Rotonda, la rehabilitación de la iglesia de la Asunción, por mencionar algunos de sus proyectos, el proyecto de adaptación del chalé de Fontecha para la sede de la Cámara de Comercio y del edificio de Tesifonte Gallejo, número cinco, al igual que la aportación que realizó al Val General y también al edificio de la antigua Suiza, al lado del Gran Hotel, son algunos ejemplos de su legado arquitectónico.

El Rotary Club de Albacete expresó su dolor ante el fallecimiento del arquitecto y señaló que lamenta «profundamente el fallecimiento de nuestro querido compañero y amigo Antonio Peiró Amo, arquitecto de gran prestigio, hombre polifacético y rotario ejemplar que siempre supo aportar talento, generosidad y compromiso a nuestra institución. Antonio destacó no solo por su brillante trayectoria profesional, que ha dejado huella en la arquitectura y en la vida cultural de nuestra ciudad, sino también por su calidad humana, su capacidad de diálogo y su espíritu de servicio. Como rotario, fue siempre un referente de entrega, amistad y lealtad, participando con entusiasmo en nuestras actividades y compartiendo con todos nosotros su visión constructiva y solidaria. Su partida deja un vacío difícil de llenar».

SEGURIDAD | SUCESOS

La Policía Local detiene a una mujer implicada en un accidente por conducir ebria

Los agentes que asistieron al siniestro instruyeron diligencias por un presunto delito contra la seguridad vial

REDACCIÓN / ALBACETE

La Policía Local instruyó diligencias por un presunto delito contra la Seguridad Vial, por conducir bajo la influencia de bebidas alcohólicas, resultando detenida una mujer de 53 años. La intervención se produjo en la N-430 por un accidente con colisión frontal, sin heridos entre dos turismos.

Por otra parte, la pasada madrugada, en la calle Teodoro Camino, se denunció administrativamente a un conductor de turismo, un varón de 41 años, por conducción con una tasa de alcohol superior a la permitida.

Además, en Campollano, intervinieron en un siniestro vial, con el

resultado de una mujer de 39 años, conductora de VMP, herida leve tras una caída, y en calle Las Viñas-Magnolias, una dotación policial instruyó diligencias tras la recuperación de una motocicleta, tras ser detectado con síntomas de sustracción, aunque no constaba denuncia de robo.

En cuanto a labores de auxilio, en la calle Diego De Velázquez se atendió a un varón de 68 años que había sufrido una caída en vía pública y fue trasladado a un centro médico, mientras que en la calle Concejal Prieto Rojas se prestó auxilio a una mujer de 26 años que se encontraba mal en vía pública y también fue trasladada a un centro médico.

SOCIEDAD | INTEGRACIÓN

CCOO celebró un asamblea informativa abierta para las personas migrantes

El sindicato transmitió a todos los asistentes consejos para orientarles sobre la regularización, la renovación de permisos o los derechos laborales

ALBACETE / REDACCIÓN

Con vocación de crear un espacio de encuentro en el que poder compartir experiencias, resolver dudas y aprender cómo defender sus derechos, CCOO Albacete celebró una asamblea informativa para personas migrantes, en la que se explicó detenidamente las novedades y cambios que ha introducido la nueva Ley de Extranjería para que puedan regularizar sus situación.

Organizada por la Secretaría de Políticas Sociales del sindicato, es-

ta acción se enmarca dentro de los Planes de Empleo de Diálogo Social de Castilla-La Mancha y persigue entre otros objetivos la integración social y laboral de las personas migrantes.

Durante el acto se informó de los trámites administrativos y documentación a presentar en función de la vía de regularización a la que se acojan para regularizar su situación, hablando de cuestiones como la ampliación del concepto de arraigo para conseguir la residencia o los visados para búsqueda de empleo. Para quienes están en situación regular se trataron otros aspectos relacionados con la renovación de permisos, la reagrupación familiar o la obtención de la nacionalidad. También se informó sobre derechos laborales, incidiendo en que CCOO defiende, asesora y acompaña a los trabajadores.